

## Qu'est-ce qu'un BIOSCANNER ?

- Un Bio scanner est un appareil d'analyse et de correction des déséquilibres physiologiques (dysbiose)
- Cet appareil régule et réharmonise les échanges ioniques intra et extra cellulaires

## Comment cela fonctionne-t-il ?

- le bio scanner capte et analyse toutes les bio fréquences de vos organes et cellules etc...au travers du système nerveux autonome qui a pour fonction le contrôle et la stimulation des différentes fonctions organiques

- le vecteur de transmission des informations biologiques est l'eau contenue dans tous nos tissus. Ils sont composés de 97% d'eau. Toutes perturbations organiques laissent une empreinte vibratoire enregistrée dans la structure de l'eau, qui sera captée et analysée par le Bio scanner. Celui-ci pourra ensuite émettre les fréquences de corrections et de restructurations.

## Qu'est-ce qu'une ANALYSE SPECTRALE ?

En naturopathie, l'état des terrains, leurs oxydations, leurs toxémies et leurs niveaux d'intoxications, sont des éléments révélateurs de l'installation de l'état maladif. L'appareil permet de détecter les différents éléments perturbateurs avant que ceux-ci n'envahissent complètement le système sanguin. Le thérapeute pourra ensuite, grâce à ces données précises, apporter une correction préventive et profonde. L'étude des signatures vibratoires des organes, cellules, vitamines, oligo-éléments et toxines de toute nature nous permet de traiter avec exactitude les causes de la maladie. L'analyse spectrale procure une vision claire et juste de l'état du malade.

## Les ONDES SCALAIRES

Le Bioscan et l'analyseur Spectrale utilisent tous les deux des ondes scalaires. (Nikola Tesla) Ces ondes sont non polarisées, à la différence des ondes électro-magnétiques électroniques. Elles rentrent en résonance avec notre ADN, car elles sont comme lui, en forme de spirales. De ce fait, elles ne perturbent pas les pacemakers ni les électrosensibles.

## Quelles sont les pathologies qui peuvent être traitées avec le BIOSCAN ?

L'appareil possède en mémoire plus de 8000 signatures pathologiques. Cela lui permet d'identifier précisément les problématiques physiques.

Toutes ces informations nous permettent d'évaluer quelles sont les pathologies actives et leurs niveaux de désordre. Ce qui permet de les traiter par bio-résonance.

## Combien faut-il faire de séances ?

Le nombre de séances est en proportion de l'état pathologique du patient, de la gravité de sa maladie. En moyenne 2 à 3 séances sont nécessaires pour obtenir une bonne correction. Certaines maladies graves nécessitent un long suivi et un plus grand nombre de séances.

## Quel délai doit-on respecter entre les séances ?

Le bioscan agit par reprogrammation cellulaire. Une fois les informations transmises au corps, il faut laisser le temps à celui-ci de s'auto-corriger. Un délai de 2 à 3 semaines est donc nécessaire, sauf dans certains cas d'infection ou d'inflammation aigue ou le délai doit être ramené à une semaine.

## La Loi de Résonance

Toutes choses et tous les êtres vivants possèdent une signature vibratoire unique déterminant leur singularité. Ces vibrations complexes créent des affinités ou des oppositions entre elles qui déterminent les niveaux d'harmonie et sympathie. C'est grâce à ce principe que fonctionnent le Bioscan et l'analyseur spectrale. En sélectionnant par exemple la fréquence de résonance de la cellule du foie, l'appareil peut expertiser et transmettre des informations aux cellules hépatiques. C'est à partir de sa banque de données des signatures vibratoires que l'analyseur et le Bioscan parviennent à cibler précisément leurs actions.

## Quelles sont les données recueillies par la Biorésonance ?

Le bioscan nous permet de :

- Connaître l'état énergétique du corps organe après organe.
- Identifier les types de pathologies en présence.
- Déterminer le niveau de gravité.
- Mesurer le niveau d'entropie qui en résulte.

## Le bio scan permet de :

- Remettre de la cohérence et de l'énergie dans le corps et dans les organes. (Mora thérapie)
- Compenser les différentes pathologies identifiées. (Végéto thérapie)
- Identifier et l'évincer les bactéries, virus et parasites (Mora thérapie inversée)
- Transmettre des fréquences d'organes sains (Organothérapie)
- Sélectionner et produire différents traitements : phytothérapie, homéopathie, etc...

## Quels sont les effets secondaires possibles ?

- Après une séance de Biorésonance, on ressent une profonde fatigue relaxante. Elle résulte de l'activation du système nerveux parasympathique. Des vertiges et des courbatures peuvent aussi survenir, quelques nausées et perturbations digestives passagères. Tout ceci résulte de la libération des toxines (crise de guérison). Il est impératif de bien s'hydrater après soin.